
本报讯 时下正是柳絮纷飞的季节袁 雪花般的柳
絮随风四处飘扬恍若美景遥 但是大量的柳絮尧梧桐絮
也给市民的日常生活带来不少烦恼遥

记者从东环一路一直行至沿河东路发现袁目前随着
气温的逐渐升高袁落到地面上的梧桐絮不多袁已经被环
卫工人及时清扫干净遥不过空中还是会时不时地飘来一
些白色的棉絮状物袁骑着电动车尧自行车或者步行的市
民袁大多都用帽子尧墨镜尧口罩把脸遮住袁即便野全副武
装冶袁市民们也感到诸多不适遥市民杨先生告诉记者院野这
几天还好了袁前几天一出门就感觉身上尧脸上特别痒袁还
有不少毛絮会飞到眼睛里去袁我骑车都不方便遥 冶
记者来到愚池公园袁 发现公园内许多柳树已经被

修剪过袁 只留下粗粗的枝干冒出几只新长出的柳条遥
从沿河西路到春风路袁 这一带既有梧桐树又有柳树袁
许多散步的市民匆匆走过遥 野这里的毛絮絮特别多袁一
不小心就会吸进鼻子里袁特别难受遥 冶市民王小姐告诉
记者袁野我是过敏体质袁每年这个时间段都特别难熬遥 冶
也有市民表示袁因为这些飞絮还会落进衣服里袁每天经
过这条路都会觉得浑身痒袁回家衣服脱下都能抖下不
少梧桐絮遥

野每年四月到六月袁到门诊就诊的皮肤病人明显增
多袁 除了柳絮过敏外袁 梧桐絮尧 花粉过敏的患者也较
多遥冶区人民医院皮肤科副主任医师陈军告诉记者袁野大
概每天都有十多人前来就诊袁相比柳絮袁梧桐絮过敏的
患者症状更为严重一些遥 冶

陈军建议袁野有明确过敏体质的人袁 柳絮多的地方
就尽量少去袁一定要去的话袁最好戴个口罩尧眼镜和帽
子袁防护是第一位遥 冶同时袁陈军提醒袁在野外发现有过
敏症状袁可立即用清水进行冲洗以缓解过敏带来的瘙
痒袁并及时去医院进行正确救治以免延误病情遥

区园林处的工作人员表示袁现在是飞絮的高峰期袁
的确给市民们带来
了很多困扰袁明年将
对梧桐飞絮进行处
理袁市民如果有好的
建议也可以提出遥

李蕾
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本报讯 为深化苏陕交流
活动袁 探索跨地区党组织联建
助力脱贫攻坚新模式袁 5 月 13
日袁 宁陕县特别邀请我区朱林
镇黄金村党总支第一书记严清
华举办脱贫攻坚工作讲座袁 进
一步推进宁陕窑金坛两地基层党
组织袁 以组织联建尧 活动联谊尧
发展联姻尧 实事联办尧 干部联
帮 野五联共建冶 为主要内容的
野组织牵手决胜脱贫攻坚冶 主题
实践活动遥

1998年袁 严清华听从组织

安排袁 离开待遇优厚的交通岗
位袁 担任省级贫困村黄金村书
记袁 20年来袁 严清华带领黄金
村百姓白手起家袁 建桥修路尧
创办有机稻米合作社袁 通过创
业尧 创优尧 创新袁 实现了脱贫
致富的梦想遥 如今的黄金村是
全国文明村尧 国家级生态村尧
全国示范合作社尧 全国一村一
品示范村袁 黄金村的有机软米
已是闻名全国尧 畅销海外遥

讲座中袁严清华以叶政治激
发精气神 奋斗改变贫困村曳为

题袁 通过黄金村的发展经历袁围
绕基层党组织建设袁就如何建强
支部袁攻坚克难袁苦干实干袁发挥
党组织堡垒作用和党员的先锋
模范作用曰如何提升基层干部能
力素质袁发展集体经济袁实现乡
村振兴遥 他用质朴的语言袁结合
实际袁深入浅出地给大家做了一
堂精彩的报告遥并针对镇村干部
在脱贫攻坚尧产业发展尧三变改
革等工作中遇到的问题和困惑袁
一一做了精彩的解答遥

臧风华 吴亦衍

“黄金村精神”走进宁陕———

两地党组织联建助力脱贫攻坚
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本报讯 经过三个月的紧张建设袁 我区首家
综合性农产品跨境电商电铺提前一个月完成建
设袁日前正式上线运营遥

据悉袁为进一步发挥野互联网+冶现代农业对传
统农业的引领带动作用袁 更好的以电商发展形式
带动我区传统农产品加工产业转型升级袁 今年区
农林局依托近年来培植出的农产品电商人才优势
及市场优势袁 将农产品跨境电商培育列为全年产
业服务类重点工作袁 力争将其打造为全区 野互联
网+冶现代农业的示范工程袁为全区农产品电商发
展培育新动能遥

店铺整合了全区 9家具备出口经营权的农产
品加工企业袁上架了蜂产品尧茶叶茶粉尧冷冻牛蛙尧
肠衣尧大闸蟹尧水芹尧调味品尧水果罐头尧谷物茶共
计 9大类 40余种产品遥 店铺借助阿里巴巴国际站
的平台优势袁 向全球 190多个国家和地区推荐金
坛农产品遥

下一步袁 区农林局将继续密切联系店铺运营
团队袁协助其完善产品详情页袁同时依据各产品线
下出口的区域分布袁量身制定营销策略袁精准定位
全球潜在客户袁 有针对性地开展各产品的营销推
广活动遥 史黎明 徐欢
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本报讯 2018 中国医院发
展大会本月 12 日在杭州开幕遥
大会发布 2017年度中国医疗机
构品牌传播百强榜袁我区人民医
院名列公立医院品牌传播百强
榜地市级医院第 24位遥

此次评选借助丁香园医院
18年医疗互联网经验袁依托清博

大数据平台袁对医疗机构品牌宣
传的微博尧微信指数尧百度权重
等 13 个维度的数据进行抓取袁
综合得出排名袁 盘点出 2017年
度中国医疗机构品牌传播百强
单位遥

据悉袁 区人民医院作为有着
近百年院史的三级综合医院袁一

直致力于医院优质品牌的打造与
传播袁 努力提升品牌形象和影响
力袁从而促进医院的快速发展袁提
高医疗水平袁 为百姓提供优质的
医疗服务遥 蔡洪 邵桢

年度中国医疗机构品牌传播百强榜发布

区人民医院列地市级第 24位

本报讯 5月 15日下午袁
受邀演出的西岗锡剧团在金
城镇元巷小区的最后一场锡
剧叶红灯花轿曳袁为该小区的野社
会广场周周演尧社区文明天天
乐冶画上圆满句号遥

元巷小区是金城镇的动迁
安置小区袁也是我区最大的小

区袁2017年该小区被评为全国
防灾减灾示范小区遥 为把党务
融合到居务工作中袁形成村居
共建文明的格局袁元巷村党总
支邀请了西岗锡剧院为小区居
民唱了五台大戏袁观众达 5000
人袁居民反响强烈遥

储青青 汤汉华

金城镇元巷小区：

一周五台戏 居民乐开怀

五颜六色的饮料在学校附近
随处可见

本报讯 5 月 14 日下午 4
点左右袁记者分别走访了朝阳小
学尧常胜小学尧华城小学校门口
的售卖文具尧零食的店面袁发现
店里卖的野五毛零食冶种类繁多袁
周边卫生情况不尽如人意遥有些
摊位上摆放着五花八门的零食袁

但距离摊位不到 1 米就有垃圾
堆袁气味难闻遥

记者花 8块钱买了 11种零
食袁这些零食主要原料都是小麦
粉或黄豆袁颜色鲜艳遥 观察这些
包装袋的配料表袁发现它们有一
个共同的特征袁就是添加了各种
食品添加剂遥 在挑选的过程中袁
记者询问老板袁野哪些零食学生
们最爱钥 冶老板说院野辣条和豆腐
干销量不错袁其他也都喜欢遥 冶

记者又来到实验幼儿园和
华罗庚实验学校门口袁发现校门
口四五家流动摊贩已经野就位冶袁
只等学生们放学遥这些流动摊贩

售卖野领域冶各不相同袁有小蛋
糕尧各种饮料尧煮熟的玉米尧糖葫
芦尧面包尧卤味袁还有寿司和鸡蛋
饼遥记者观察到袁这些饮料尧蛋糕
等食品都是简易包装袁且没有生
产日期和生产厂家等标记遥

校园周边食品安全吗钥当记
者采访部分年轻的家长时袁他们
一致表示袁诸如野五毛零食冶尧颜
色鲜艳的饮料等确实野不敢吃冶袁
也会三令五申地提醒孩子野不要
乱吃东西冶袁 然而这些小食品却
在校园周边卖得火热袁让他们感
到很无奈遥

邵桢

校园周边食品安全吗钥

孩子是祖国的明天袁 勿让
危害身体健康的食品出现在他
们身边遥 一方面袁 要加强对孩
子的食品消费安全教育袁 拒购
流动摊贩的 野三无冶尧 变质伪劣
食品曰 另一方面袁 相关部门要

齐抓共管袁 从严查处问题食品袁
规范食品市场主体秩序袁 并对
学校周边的食品流动摊贩进行
集中整治袁 依法查处食品流动
摊贩的违法经营尧 擅自占道乱
摆乱设饮食摊点行为遥

记者手记院

前些年袁 农村各地为了实
施科技振兴经济战略袁 纷纷建
立了养猪尧家禽尧蔬菜尧水产等
名目繁多的科普协会袁 并经常
开展科技咨询尧现场观摩尧组织
培训等活动袁 向广大农民传授
科学种养知识袁 有效促进了生
产发展袁 增加了农民收入遥 但
是袁多年过去了袁如今有些协会
长期没有活动袁 使协会变成了
野歇会冶遥

本人作为一名农村基层干
部袁由衷地认为袁各类科普协会
之所以变成野歇会冶袁其主要原因

有三个方面院一是有关领导重视
程度不够遥他们认为建立协会后
便可万事大吉袁既不经常督促引
导协会按行业开展活动袁发现问
题又不及时主动帮助解决曰二是
协会的组织不健全遥有的科协领
导工作变动袁 未能及时选举补
上袁使一些协会群龙无首袁没有
主要领导开展工作曰三是上级业
务部门行同虚设袁 从不过问袁甚
至干脆就不管遥我在基层经常听
到老百姓怨言院这样的协会如同
聋子的耳朵摆摆的袁要它何用遥

依靠科技进步发展生产袁

提高收入尧改善生活袁是深化改
革的必由之路袁 许多事实已经
证明院哪里的科普活动升温袁哪
里人的素质就高袁 精神文明和
经济建设便胜人一筹袁 生产就
会快速发展袁 人民就会富裕起
来遥 而在一些地方科普协会出
现的野歇会冶现象袁实在令农民
痛心遥 因此袁 本人呼请有关部
门袁 对已经建立起来的基层各
类科协要坚持把它办好袁 使之
为本地经济建设助一臂之力袁
千万莫让协会变成了野歇会冶遥
尧塘街道迎春村委 夏玉仙

既成“协会” 必须担当

本报讯 记者从区农林局
获悉袁近年来袁我区通过调结
构尧转方式袁以种草尧投螺尧生物
制剂调水为主的蟹虾生态养
殖袁 占到水产养殖总面积的
80%以上袁 池塘水草覆盖率
70%以上袁 实现了水产养殖的
原位净化袁水质指标好于外源
水袁 同时合理控制养殖密度袁
以渔养水袁以渔净水袁达到了
渔业和环境的有机协调袁实现
了绿色发展遥

下一步袁 我区将加大主体
小循环尧片区中循环尧区域大循
环系统建设袁加大养殖尾水的净
化处理力度袁减轻水产养殖给外
界环境造成的压力遥 同时袁区农
林部门与环保部门将紧密合作袁
加强渔业重点水域的水质监测
和保护袁共同构建渔业发展新环
境袁加快绿色渔业尧生态渔业建
设步伐袁 优化产业结构模式袁力
争实现生态效益和经济效益双
赢遥 张金彪 徐欢

蟹虾生态养殖打造双赢局面


